

## Nantes La plupart des Roms expulsés de Saint-Herblain installée à La Beaujoire

0 02.05.2015 17:11



- Après l'expulsion de Saint-Herblain, un campement de 80 caravanes s'est installé à Nantes, à La Beaujoire.

Expulsées mercredi matin à 6 h 30 de Saint-Herblain, où se trouvaient 130 caravanes, les familles roms se sont éparpillées dans l'agglomération nantaise. Au fil des jours, quatre-vingts familles ont fini par se fixer à Nantes, à la Beaujoire, à l'angle de la rue de la Gare et de la rue de l'Ouche Buron. D'autres se sont installées à Chantenay, impasse du Belem.

À La Beaujoire, le sol couvert de gravillons absorbe l'eau tombant sans discontinuer et c'est préférable « à la boue », remarque une mère de famille. Les familles ont l'eau courante et la vie reprend presque son cours, la priorité des familles restant la scolarisation des enfants, interrompue car ils ne peuvent plus aller à l'école à Saint-Herblain. Un père de famille explique : « Lundi on va à la mairie de Nantes pour qu'ils voient pour le transfert dans une école près d'ici. »